Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 175 m2
Référence CG-205-252
Prix 2 095 000 €

Valbonne
Maison a vendre (06560
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Maisons &
APPARTEMENTS

Visite virtuelle disponible sur demande ! Valbonne a 400 M de la place du village au
calmeembrassez le coup de Coeur pour cette remarquable villa d'exception de 160
m2, niché dans la quiétude du centre de valbonne. Son emplacement idéal en fait
une oasis parfaite pour une famille en quéte de tranquillité, une résidence
secondaire enivrante ou un investissement locatif fructueux. Cette villa, sous
garantie Décennale, spacieuse et baigné de lumiére, se Démarque par une grande
piece a vivre de 80 m2, ou une cuisine moderne et une cheminé contemporaine

cohabitent harmonieusement. De La, un acces ...

Virtual tour available on request! Valbonne 400 M from the village square in a
peaceful settingfall in love with this outstanding villa, nestling in the peaceful centre
of valbonne. lts ideal location makes it the perfect oasis for a family seeking peace
and quiet, an exhilarating second home or a successful rental investment. This
spacious, light-filled villa boasts a large living room of 80 m2, where a modern
kitchen and contemporary fireplace blend harmoniously. From here, you have direct
access to the unique south-facing bali stone swimming pool and landscaped

garden, inviting you to ...

CHABERT GROUP - INTERNATIONAL REAL ESTATE
2 Place de la Paix - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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